### **NOTICIAS** de la semana

# Reyal Urbis pacta un ERE con media plantilla

Reyal Urbis, inmobiliaria en concurso de acreedores, ha alcanzado un acuerdo sobre el expediente de regulación de empleo que ha planteado para unos 60 trabajadores, de una plantilla de 133 empleados. El acuerdo tiene el visto bueno de la administración concursal y ha recibido el apoyo casi unánime de los trabajadores. Contempla indemnizaciones de 33 días por año trabajado, con un máximo de 22 mensualidades.

# Las sociedades mercantiles creadas en marzo aumentan un 14,1%

El número de nuevas sociedades mercantiles aumentó un 14,1% en marzo respecto al mismo mes de 2013, hasta sumar 9.516 empresas, encadenando así su cuarto repunte interanual consecutivo. Para la constitución de las 9.516 empresas creadas en el tercer mes del año se suscribieron más de 475 millones de euros, lo que supone un aumento del 2% respecto a marzo de 2013.

# Aena aumenta un 4,1% sus pasajeros hasta abril

Un total de 51,43 millones de pasajeros pasaron por los aeropuertos de la red de Aena Aeropuertos en los cuatro primeros meses del año, lo que supone un 4,1% más respecto al mismo periodo de 2013, según los datos difundidos por el gestor aeroportuario. De enero a abril se operaron un total de 515.094 vuelos en los 46 aeropuertos y dos helipuertos que conforman la red, un 1,6% más..

# Prisa vende el 56% de Digital Plus a Telefónica

El Consejo de Administración de Prisa ha acordado aceptar la oferta de Telefónica para comprar el 56 % de Digital+ por 725 millones de euros. La oferta de Telefónica, que debe recibir el visto bueno de las autoridades de competencia, llega unas semanas después de que el grupo accionarial de control de Prisa redujera su porcentaje en la plataforma televisiva por debajo del 30 %.

# La producción industrial se dispara en un 8,1%

El Índice General de Producción Industrial aumentó un 8,1% el pasado mes de marzo respecto al mismo periodo del año anterior, registrando así su mayor alza interanual desde abril de 2008. La producción industrial encadena dos meses consecutivos de ascensos interanuales tras haber arrancado el año estancada. La producción industrial se vio impulsada en marzo por los bienes de equipo (+13% en tasa interanual), los bienes de consumo intermedios (+9,5%), los bienes de consumo no duradero (+9,2%), y los bienes de consumo duradero (+6,4%).



### **COLUMNA de Economía de Arturo García**

# La desigualdad, ¿es mala?

Piketty, economista francés, "Capital en el siglo XXI", presente en casi cualquier foro estas últimas semanas.

Su tesis es bastante simple: el capitalismo tiene virtudes, pero dejado a su libre albedrío conlleva una acumulación de riqueza en cada vez menos personas. Es decir, los ricos son cada vez más ricos, mientras que el resto de los trabajadores tienen un acceso muy leve a la riqueza generada por la economía.

Por poner un ejemplo, Piketty señala que el 1% más rico en los Estados Unido se apropió del 60% del incremento de riqueza entre 1977 y 2007. Y puesto que los hijos nacidos en las mejores familias heredarán de sus padres, tendrán mejor formación, se moverán en círculos selectos, etc., esto seguirá siendo así excepto lo que remedie la muy escasa movilidad social, casi inexistente en Europa.

Para evitar esto propone una imposición progresiva que puede llegar al 80% a las rentas superiores al millón de dólares, del 50-60% por encima de 200.000 dólares, y un impuesto a la riqueza del 10% anual en los mayores patrimonios, o del 20% una única vez en patrimonios altos. Estas medidas son utópicas, o sea: irrealizables. No tendrían ninguna utilidad, por más demagógicas que sean.

Está bien tener beneficio, motor de la sociedad capitalista en la que vivimos, pero dentro de un límite. O sea: ¿es mala la desigualdad? El capitalismo ha traído el mayor nivel de prosperidad a la humanidad que hemos conocido. Si la riqueza se acumula en unas pocas familias o no, debería ser irrelevante en la práctica para las clases medias o bajas. A éstas les interesa si su nivel de vida mejora conforme pasa las décadas. Y esto es innegablemente así. Así pues, ¿qué más da que haya una persona que se haga más rica a un ritmo el doble de rápido que yo, si mientras tanto mi calidad de vida va mejorando?

Es bueno que Amancio Ortega abra una tienda más y contrate a otras 10 personas. Es bueno que se haga incluso más rico de lo que ya es porque da trabajo a esas 10 personas (más todos los otros empleos directos e indirectos que crea).

Sin embargo, en todo se debe ser moderado. El capitalismo tiene muchas virtudes, esto no debe olvidarse (aunque muchos las ignoran permanentemente), pero se debe corregir sus excesos. Para que una sociedad funcione bien, debe distribuir su riqueza, aun permitiendo la desigualdad. Y si ésta crece demasiado, estaremos vendo a una sociedad con dos clases de personas, unas con más derechos, los menos. que se reparten la riqueza generada a manos llenas, y otras con menos derechos que aunque vayan mejorando progresivamente siempre podrán llegar a menos sitios que los

@arturogarciaal

# **CIFRAS** económicas

## **Lonja de Cereal**

#### MAÍZ

183 € / Tonelada

0€.

#### **CEBADA CABALLAR**

159 € / Tonelada -3 €

#### \_\_\_\_

**TRIGO PIENSO** 187 € / Tonelada

0€

### TRIGO BLANDO PANIFICABLE

190 € / Tonelada

) <del>(</del>

#### **GUISANTE**

274 - 277 € / Tonelada

U€

#### CENTENO

150 - 153 € / Tonelada

0€

#### PIPA DE GIRASOL

270 € / Tonelada

0€

### **GARBANZOS**

340 € / Tonelada 0 €

# Lonja de Ganado

TERNERO FRISÓN 1-3 semanas

90 € / Unidad vivo

0€

### **OVEJA TALAVERANA**

70 € / Unidad vivo

0€

# VACA AVILEÑA

700 € / Unidad vivo

0€

CABRA ADULTA

115 € / Unidad vivo

0€

PRECIO MERCADO DETALAVERA



¡Nuestra morcilla de arroz, probablemente, la mejor de toda Guadalajara!

Embutidos El Doncel c/Crtra Guijosa, km 0,4 Tîno: 949 39 05 42 <u>Carnicería Sienes</u> c/Humilladero 1 Tfno: 949 39 05 39

En Sigüenza, Guadalajara